

Offene Türen: Zürcher Lighthouse stellt sein neues Tageszentrum vor

Das Lighthouse leistet seit über Jahren Palliative Care. Nun eröffnet die Institution der Öffentlichkeit den Einblick ins neue Tageszentrum.

Am Donnerstag, 13. Juli, öffnet das Zürcher Lighthouse einen Nachmittag lang die Türen seines neu eröffneten Tageszentrums. Mitarbeitende des Kompetenzzentrums für Palliative Care führen Interessierte durch die neuen Räumlichkeiten sowie das angrenzende ärztliche Ambulatorium und informieren über das medizinische, psychologische und soziale Angebot vor Ort.

Ein letztes Zuhause, um zur Ruhe zu kommen – das bietet das Zürcher Lighthouse Menschen mit unheilbaren, lebensbedrohlichen oder chro-

nisch fortschreitenden Krankheiten seit über 25 Jahren. Seit Juli ergänzen ein Tageszentrum sowie eine ärztliche Ambulanz das Angebot der Stiftung. Somit können auch Betroffene, die zuhause wohnen, durch erfahrenes Personal betreut und behandelt werden. Innerhalb einer familiären Atmosphäre in häuslicher Umgebung begleitet das spezialisierte Pflegepersonal Betroffene individuell durch den Tag. Diese können in Ruhe ihren Tag gestalten oder die Gesellschaft anderer Anwesender suchen. Das Konzept umfasst auch mehrere gemeinsame Mahlzeiten mit Gelegenheit zum Austausch sowie ein breites therapeutisches Angebot, welches unter anderem Kunsttherapie, Ergo- und Physiotherapie sowie notarielle Beratungen beinhaltet.

Unmittelbar neben dem neuen

Tageszentrum befinden sich die Praxisräume des ärztlichen Ambulatoriums. Spezialistinnen und Spezialisten für Palliative Care bieten Patienten mit lebensbegrenzenden und/oder chronisch fortschreitenden Erkrankungen eine umfassende medizinische Beratung und Betreuung an. Bei pflegeintensiven Massnahmen werden die Patienten von Fachpersonen des Tageszentrums mitbetreut.

Der Nachmittag der offenen Tür bietet allen Interessierten die Chance, sich bei Kaffee und Kuchen ungezwungen mit dem Konzept der palliativen Betreuung auseinanderzusetzen und die neuen Räumlichkeiten zu besichtigen. (pd.)

Donnerstag, 13. Juli, Tag der offenen Tür im neuen Tageszentrum des Lighthouse, Klosbachstrasse 123, 8032 Zürich, von 15 bis 19 Uhr.



Das neue Tageszentrum des Lighthouse.

Foto: Tina Ruisinger/zvg.